
月瀬小だより
平成２８年 ２月２６日 第２０号 文責：月瀬小学校長 大林千代喜

学校では、この一年間のまとめとして、学校関
係者の方に評価をしていただくことになっていま

す。２月２４日（水）に実施しました。学校側の説明の後、子どもたちの授業の様子を見
ていただき、評価をしていただきました。話題となったのは、複式の授業のあり方です。
以前は、一人で２学年の授業を一度にやらなければならないので、
とても大変でしたが、今は複式学級支援員の先生がついておられ、
とても授業がしやすくなり、子どもたちも安心して授業を受ける
ことができるようになりました。
その後、給食を一緒に試食していただきました。昔の学校や地

域の様子が話題になり、今の学校の環境が恵まれていることを改
めて感じました。ご参加いただきました地域の皆様ありがとうご
ざいました。
裏面に評価の結果を載せておりますのでご覧ください。

２月３日（水）の３時間目、体育館で実 ２月３日（水）の昼休みに、子どもたちを
施しました。 体育館に集め、節分の話をしているところに、
最初は、個人縄跳びで、前跳び、あや跳 鬼が現れました。鬼は、村上先生、教頭先生、

びや二段跳びなど挑戦しました。時間いっ 校長先生です。特に、村上先生の鬼は怖くて
ぱい跳ぶ子もいて、みんながんばりました。 みんな逃げながら、豆をぶつけていました。
次に、２班に分かれて大縄跳びをしまし 自分の中の鬼がいなくなるといいですね。次

た。「みんなでジャンプ」を競い合いまし の日は立春でした。暦の上では春ですが、ま
た。みんな楽しく汗を流すことができまし だまだ寒いですね。
た。

２月３日（水）の昼から、クラブ活動で ２月４日（木）のお昼から行いました。
長寿会のおばあちゃん方と一緒に溝上公民 来てすぐに、運動場でみんなと鬼ごっこを
館で「お団子作り」をしました。いきなり して遊びました。
団子の予定でしたが、からいも団子とあん その後、今の１年生と交流しました。１
こ餅を作っていただきました。どちらもと 年生は新入生が喜んでくれるようにいろい
てもおいしくて、子どもたちもたくさん食 ろな準備をしていました。帰りは登校班で
べていました。 一緒に帰りました。
７名のおばあちゃんたちも、とても喜ん 宮本颯冴君、井本美羽さん、衛藤友紀さ

でおられました。こういう体験ができるの ん、４月から元気に来てくださいね。みん
が、月瀬のいいところですね。 な首を長くして待っています。
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項 目 評 価

１ 教室内外の環境は整っていますか。 ３．８

２ 子どもたちの日頃のあいさつはいかがですか。 ３．７

３ 子どもたちは、授業中、先生の話を聞いていましたか。 ３．８

４ 子どもたちは、意欲的に授業に参加していましたか。 ３．７

５ 子どもたちは、大きな声で発表していましたか。 ３．４

６ 子どもたちは、よい姿勢で学習していましたか。 ３．６

７ 挙手のとき、子どもたちの手はまっすぐ伸びていましたか。 ３．６

８ 授業は楽しく、わかりやすく工夫されていましたか。 ３．９

９ 教師の授業中の態度、服装、言葉遣い等はいかがでしたか。 ３．７

１０ 教職員のあいさつや応対の態度はいかがでしたか。 ３．９

１１ 学校の施設設備は整っていますか。 ３．５

○ 今までの教育活動その他で気づかれたことや感想等をお書きください。
・とても愛情ある教育がなされています。
・授業内容が工夫されていてよい。
・複式、何の支障もないと思った。よく工夫されていると思った。
・午前５時間授業は、よい方法だと思う。
・閉校までこのまま学習していってください。
・内容のある授業だったと思います。
・５，６年生の授業は、音楽で答えが違う問題で、それぞれ考えたものが生かされたと思
います。

・いつも子どもたちの方から大声であいさつしてくれ、元気をもらっています。
・子ども同士で助け合ったり、励ましたり、仲良くしているのを見るととても安心できま
す。（運動会、学習発表会等）

・これからも人とのコミュニケーションのとれるよう指導をお願いします。
・大変活発でよいと思いました。元気に意欲的なことが何よりです。


